

Kirchenchor Musica mit 31 Auftritten

Kreischorverband ehrt Margret Lüken und Miki Meyering

von **HAREN**. Der Kirchenchor Musica der Harener St.-Martinus-Gemeinde hat im vergangenen Jahr ein wahres Mammutprogramm absolviert: Neben 53 Proben standen 31 Auftritte im Veranstaltungskalender.

Auf der Jahreshauptversammlung erinnerte die Vorsitzende Leni Gerdemann an die markanten Ereignisse im letzten Jahr und erwähnte unter anderem die Aufführung der Johannespassion am Kartfreitag zusammen mit dem MGVC Concordia, das Marienlieder-Singen in Tinnen. Beim Adventskonzert seien 607,20 Euro für das „Speelwerk“ im Meppener Ludmillenstift „ersungen“ worden.

Der zweite Vorsitzende Jan Dickmann listete alle Auftritte auf und kam auf die Zahl 31. Hinzu kämen 44 regelmäßige Proben, zwei Sonderproben und sieben Generalproben. „Sie haben vielen Menschen Freude gemacht und Gott die Ehre gegeben“, sagte Präses Pfarrer Günter Bültel. Er dankte der Vorsitzenden, ihrem Team und insbesondere dem Dirigenten Harald Steinborn „für sein unwahrscheinliches Engagement“.

Steinborn, der wegen einer Erkrankung nicht an der Versammlung teilnehmen konnte, hatte seinen Bericht schriftlich eingereicht. Er lobte die beispielhafte Motivation aller Sänger und kündigte an, dass man sich im Laufe des Jahres auf das 40-jährige Bestehen des Chores



Mit der Bronzenadel wurden zwei Sängerinnen des Kirchenchores Musica Haren ausgezeichnet. Von links: Koert P. Koers, Günter Bültel, Leni Gerdemann, Miki Meyering, Margret Lüken und Jan Dickmann.

Foto: Willy Rave

im kommenden Jahr vorbereiten sowie das Repertoire an Marienliedern und des weltlichen Liedgutes ausweiten werde. Günter Bültel verwies darauf, dass im Spätherbst das neue Gotteslob eingeführt werde. Dies solle in Absprache mit dem Chor zum Anlass genommen werden, unter anderem regelmäßig ein „Lied des Monats“ einzustudieren.

Der stellvertretende Vorsitzende des Kreischorverbandes Emsland/Grafschaft Bentheim Koert P. Koers zeichnete Margret Lüken und Miki Meyering mit der Bronzenadel des Chorverbandes Niedersachsen-Bremen aus. Beide sind seit zehn Jahren im Kirchenchor Musica aktiv und waren – bis auf ganz wenige Ausnahmen – bei allen Proben und Auftritten dabei.

Der Vereinsvorstand ehrte die Sängerinnen Hildegard und Hannelore Gerdes sowie

den Sänger Bernd Schmitz für 30 Jahre aktive Treue zur Musica. Die Ehrengabe des Kirchenchores erhielten Maria Mecklenborg, Leni Gerdemann, Stefan Sibum und Jan Dickmann: Sie haben im letzten Sängerjahr nur eine von 53 Proben versäumt.

Vereinsporträt:

Name: Kirchenchor Musica Haren

Gegründet: 1974

Mitglieder: 34

Vorsitzende: Leni Gerdemann (seit 2006)

Präses: Pfarrer Günter Bültel

Dirigent: Harald Steinborn

Termin: 9. März, Ruller Passion

Kontakt: Teil. 0 59 32-31 63; E-Mail: harald.steinborn@ewetel.net